

Pressemitteilung ETC Crimmitschau e.V.

Welcome Simon und Ake

Mit Hochdruck arbeiteten die verantwortlichen Vorstandsmitglieder in den letzten 6 Wochen an der Suche nach Nachfolgern für die beiden offenen Trainerstellen, nachdem die beiden Nachwuchstrainer Torsten Heine und Sebastian Jones auf eigenen Wunsch aus dem Verein ausgeschiedenen sind. Um diese Jahreszeit kein leichtes Unterfangen, es gab zwar sehr viele Bewerbungen, aber das Ziel war die Stellen für die Zukunft qualitativ optimal zu besetzen. Nachdem nun die Tinte unter den entsprechenden Verträgen trocken ist, freuen wir uns, dass Dies gelungen ist.

ETC verpflichtet sportlichen Allrounder als neuen Nachwuchschef

Wir begrüßen als neuen sportlichen Leiter und hauptverantwortlichen Trainer für den U17 / U20 Bereich

Simon Steiner



Er ist gebürtiger Südtiroler und hat den Großteil seines Lebens dort verbracht. In seiner Kindheit war er neben dem Eishockey noch im Ski-Kader seines Landes und spielte Fußball. Mehrere Schulterverletzungen beendeten seine Eishockeykarriere früh, dennoch blieb er dem Leistungssport treu und spielte noch vier Jahre American Football und fuhr für das österreichische Nationalteam 2er und 4er Bob.

Somit konnte er viel Erfahrung und Wissen aus anderen Sportarten mit in seine Trainerkarriere einbringen.

Nach dem verletzungsbedingten Ende seiner Spielerkarriere stieg Simon Steiner schnell in das Trainergeschäft ein. Seit 2008 arbeitet er als Eishockeytrainer in verschiedenen Vereinen und hat nebenher Sportwissenschaften an der Universität Innsbruck studiert. Er ist im Besitz der höchsten Trainerlizenzen des deutschen und österreichischen Eishockeyverbandes (A-Lizenz) und besitzt, neben zahlreichen anderen Qualifikationen, auch noch eine A-Lizenz als Athletiktrainer.

Nach mehreren Stationen als Trainer jeglicher Altersbereiche war Simon die letzten fünf Jahre beim ESV Kaufbeuren tätig und arbeitete dort als Headcoach in den U15 bis U20 Top-Divisionen sowohl auf dem Eis als auch in der Athletik. Bestens kennt er sich bei der Umsetzung und Abrechnung des DEB 5-Sterne-Programm aus. Simon lebt und arbeitet für den Eishockeysport und setzt sich, wie auch den von ihm betreuten Sportlern hohe Ziele.

Simon Steiner: Meine zuverlässige und verantwortungsvolle Arbeitseinstellung prädestiniert mich für den Posten als „sportlicher Leiter“ des Nachwuchses und Trainer im Leistungsbereich. Umso mehr reizt mich die Stelle, da sich mittlerweile der ETC Crimmitschau e.V. zu einem Top-Verein im deutschen Nachwuchseishockey entwickelt hat, so dass ich mich sehr freue ein Teil dieses Teams zu werden und künftig für diesen Verein tätig zu sein.

Matthias Gerth - 1. Vorsitzender ETC Crimmitschau e.V.

Wir freuen uns, dass wir Simon überzeugen konnten aus dem Allgäu nach Sachsen zu wechseln, trotz Vertrages in Kaufbeuren, welcher auf seinen Wunsch hin aufgelöst wurde. Seine Geradlinigkeit und sein Ehrgeiz, sowie die professionelle Einstellung zum Leistungssport mit all seinen Grundlagen sind überzeugende Argumente für unsere Sportler und unseren ETC. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit ihm und bin davon überzeugt, dass Simon perfekt zu uns und unserem Verein passt.

Herzlich willkommen in Crimmitschau und viel Erfolg bei der Arbeit mit den Eishockeytalenten in Westsachsen!

ETC verpflichtet schwedischen Ex-Weltmeister als Nachwuchstrainer

Wir begrüßen als neuen Nachwuchstrainer für den U15 Bereich

Ake Lilljebjörn



TRAINERSUCHE ✓

HERZLICH WILLKOMMEN BEIM ETC CRMMITSCHAU E.V.
AKE LILLJEBJÖRN

Er ist gebürtiger Schwede, aufgewachsen in Ludvika und spielte seit seiner frühesten Jugend Eishockey als Torhüter. Ake spielte 15 Jahre in der schwedischen Eliteliga in verschiedenen Top Klubs, nahm an 4 Weltmeisterschaften teil und gewann einmal Gold und einmal Silber mit dem schwedischen Team 1987 wurde von den Pittsburgh Penguins gedraftet und spielte in mehreren europäischen Klubmannschaften u.a. auch ein Jahr bei der DEG in Düsseldorf

Ake Lilljebjörn arbeitet seit 2004 als Trainer der verschiedensten Altersbereiche, sowie im Seniorenbereich in Schweden, Italien und Spanien. In seiner Vergangenheit konnte er zudem Erfahrungen als Manager und Headcoach bzw. als sportlicher Leiter sammeln. Ake arbeitet sehr gern mit Jugendlichen im Altersbereich U15 bis U20 zusammen. Zuletzt hat er in Österreich beim EV Zeltweg – Murtal als Headcoach und Jugendkoordinator

gearbeitet. Ake ist ein enger Freund des ehemaligen Eisperatentrainers Gunnar Leidborg und zukünftig, neben Esa Hofverberg, der zweite Schwede am Eishockeystandort.

Ake Lilljebjörn: Ich habe schon viel über das eishockeyverrückte Crimmitschau gehört und freue mich auf die neue Herausforderung in Deutschland. Ich möchte dabei helfen, junge Sportler an den professionellen Sport heranzuführen. Dabei ist es wichtig bei Jedem die individuellen Fähigkeiten weiterzuentwickeln, Leistung zu fordern aber auch den Spaß am Eishockeyspielen zu haben.

Matthias Gerth - 1. Vorsitzender des ETC Crimmitschau e.V.

Es ist sicherlich für uns als Verein etwas Besonderes, wenn ein ehemaliger Eishockeyweltmeister mit all seiner Erfahrung nach Crimmitschau wechselt und unsere U15 Sportler zukünftig trainiert. Ake kam extra per Flugzeug nach Sachsen um sich einen persönlichen Eindruck vom Verein, den Möglichkeiten und den handelnden Personen vor Ort zu machen. Seine ausstrahlende Ruhe um seine Person, seine Sichtweise wie man junge Sportler an den Leistungssport heranführt und entwickelt haben uns überzeugt das Ake genau der Richtige für die Aufgabe ist.

Herzlich willkommen Ake, viel Freude und Erfolg sowie eine gute Zeit in Crimmitschau!

Damit ist der sportliche Bereich des ETC Crimmitschau e.V. nach den Sommerferien voll einsatzfähig. Wir hoffen auf eine erfolgreiche Saison und weitere Erfolge bei der Entwicklung der Kinder und Jugendlichen auf dem Weg von den Bambini bis zum Profisportler.

Die Übungsleiter und Betreuer des Vereins wurden in einer Übungsleitersitzung am vergangenen Mittwoch vom Vorstand über die neuen Personalien informiert.